

みやすいものになりますよ。

優良賞 「バス学習新聞」

帯広市立つつじが丘小学校 5年1組 東原 すず

文字が丁寧に書かれていて、とても読みやすい作品になっていきます。記事の内容も、訪問先で見聞きしたことがきちんと書かれていますね。記事のレイアウトや見出しの色使い・大きさを工夫してみてください。

佳作 「高地新聞」

幕別町立幕別小学校 5年 鈴木 希碧

イラストや色使いに特徴のある、ユニークな新聞に仕上がりました。グラフも記事の内容をさらにわかりやすくしています。記事のレイアウトや見出しのレタリングなどを工夫してみてください。

佳作 「ななえの大ぼうけん」

音更町立緑陽台小学校 6年1組 栗城 奈苗

元気いっぱい作品に仕上がりましたね。かめやイル力が今にも新聞から飛び出してきそうです。写真もたくさんあって、大ぼうけんのようによく伝わってきました。

佳作 「富山新聞」

中札内村上札内小学校 5年 内野沢 俊

5つの記事から富山のようによく伝わってきました。写真もとても素敵です。作者の視点でつくられた素晴らしい作品です。次回は新聞用紙を使ってみてくださいね。

◆中学校 学校新聞の部

講師 十勝中学校文化連盟新聞専門部部长 福留 克志

最優秀賞 「図書便り」

音更町立下音更中学校 図書委員会

何より、忙しい中で四号まで発行していることがすばらしいです。また、内容も図書の紹介にとどまらず、図書室の使い方や利用状況などこまめに発信する姿勢が目を見えます。仕上げもきれいで字も丁寧ですので、読む気にさせてくれる優れた新聞です。

◆中学校 学級新聞 1年生の部

講師 十勝中学校文化連盟新聞専門部部长 福留 克志

最優秀賞 「蒼穹」

音更町立緑南中学校 1年D組

オーソドックスなレイアウトで読みやすい紙面構成です。記事もタイムリーなオリンピックから文化祭、給食と多岐にわたっており、楽しく読める新聞です。特に、色使いが上手で目に優しく、工夫されているところがたいへん素敵です。記事の内容もよく吟味された言葉を使っており、総合的に優れたものに仕上がっています。

優秀賞 「挑戦」

音更町立緑南中学校 1年C組

最近話題のキャッシュレスの記事をいち早く取り入れているところが目を引きます。また、身近な話題の